

Feria de las 40 horas saca cuentas alegres en esta versión 2025

El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, destacó el positivo desarrollo de la tradicional Feria de las 40 Horas, resaltando el despliegue de seguridad y la organización que han permitido su correcto funcionamiento.

“Hemos tenido una alta dotación de seguridad, tanto pública como de Carabineros, y eso ha permiti-

do que la feria pueda fluir de la mejor manera posible”, afirmó Valenzuela.

El edil agregó que la coordinación con los vecinos del sector de Isla Lenox ha sido clave para evitar bloqueos de acceso y minimizar inconvenientes.

Otro punto relevante fue la protección de la zona del hospital, donde por

primera vez se logró evitar la instalación de vendedores ambulantes en la entrada, garantizando el libre tránsito hacia el recinto de salud.

“Hoy día tenemos que terminar este proceso en forma exitosa y el día 3 vamos a cerrar todas las puertas y evaluar comercialmente cómo anduvo, pero a nivel social y orga-

nizacional la feria nos presenta un buen escenario”, concluyó el alcalde.

La Feria de las 40 Horas que se hace en el marco de la festividad de la Virgen de las 40 horas, se ha consolidado como un evento de gran importancia para la comunidad, destacando tanto por la participación de comerciantes como por seguridad. 🌟



NI EL APAGÓN IMPIDIÓ SU FUNCIONAMIENTO DURANTE EL DÍA.